

Forums pour les consommateurs

arrêt cannabis après malaise peur de mourir d'une crise cardiaque

Par Ponzi Posté le 16/10/2022 à 21h07

Bonjour,

J'ai 25 ans, il y a 2 mois après avoir fumé un joint j'ai eu des symptôme très inquiétant je pensais vraiment que j'étais en train de mourir , palpitation - douleurs dans le bras gauche - vertige - vision trouble, je pensais que c'était mes derniers instant et je faisais une crise cardiaque ou un AVC.

Je suis allée au urgences paniqué, on m'as fais un ECG - Echographie - prise de sang et même poser un holter pendant 3 jours, mais bon RAS - tout était ok

suite a ca j'ai totalement arrête de consommer du cannabis - je fumais 2 joint de shit par jours depuis 6 ans (le soir généralement)
mais depuis cet épisode j'ai des palpitation le soir - des douleurs musculaire (bras,dos,cou) et des douleurs thoracique généralement du cote gauche cela me rend anxieux et je pense a chaque fois que je fais une crise cardiaque ou un AVC

j'aimerais savoir si des gens sont dans mon cas et me rassurer un peu également

merci de m'avoir lu